



**CUPA**  
TERCER CONGRESO UNITARIO  
DEL PUEBLO AFROECUATORIANO  
"Bicentenario Cimarrón y Antirracista"

## Manifiesto Pre-CUPA III

Nº. 001

Nuestra solidaridad infinita con los profesionales de la salud.

Ayer héroes sin capa, cuando todos huían del Covid-19 ellos iban hacia el peligro, en este azaroso camino muchos de sus compañeros y compañeras profesionales murieron. Pero hoy para el Gobierno son malos y los maltrata, porque, por su derecho constitucional, reclaman sus salarios y se cumpla con la "ley humanitaria" pomposamente aprobada.

No hay peor ofensa a la ética de la ciudadanía, que la ingratitud de quienes gobiernan, fingiendo olvidar el heroísmo de los profesionales de la salud y brutalmente los ataca. La medicina es una de las profesiones más nobles de la humanidad y eso son los profesionales ecuatorianos de la salud.

La gratitud es parte de la solvencia moral del alma de aquellos seres éticamente superiores, por eso mismo, a la ingratitud no se la administra por decreto gubernamental. Una de las facetas cuantificables en las actividades médicas, es el valor asignado socialmente a la vida, que es directamente proporcional a las consideraciones y al respeto que le asignemos a nuestros profesionales de la salud.

Nuestro llamado cimarrón, al Gobierno nacional, a sus adláteres y a las llamadas fuerzas del orden, a moderar sus actos odiosos y a respetar el derecho que determina la razón en estas acciones de los profesionales de la salud, para quienes solicitamos les sean atendidas sus justísimas demandas. Reprimir y como consecuencia de aquello herir a un profesional de la salud, hoy en medio de esta pandemia, es desconocer que toda injusticia obligará a una reparación. Y ese día llegará inevitablemente. La pandemia no ha desaparecido, pero también los salubristas ahí seguirán.

Ecuador, 16 de septiembre del 2020

Comité Organizador del CUPA III

SEPTIEMBRE  
26 Y 27

*¡Arracimados!...  
Por nuestro propio andar*